

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 047-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Crean II.EE. Experimental Hno. Victorino Elorz Goicoechea

Labores iniciarán el 1º de abril con 1º y 2º grado de secundaria y el dictado de clases estará a cargo de los docentes del Instituto Superior mencionado.

Luego que la Dirección Regional de Educación (DRE) Cajamarca, oficializara el miércoles 20 de marzo la creación de la Institución Educativa Experimental, Hno. Victorino Elorz Goicoechea, el director del Instituto Superior del mismo nombre resaltó la voluntad política del director regional de Educación, César Flores, para incrementar el presupuesto y cumplir con el pedido del Ministerio de Educación de contar con un centro experimental.

"Esto nos permitirá cubrir la demanda de mayor número de instituciones públicas en Cajamarca, en este caso como parte del Instituto de Superior de Educación Pública Hno. Victorino Elorz Goicoechea, señaló su director, Fernando Martín Vergara Abanto.

La creación de esta I.E. fue aprobada a través de Resolución Directoral Regional N° 1245, que autoriza el funcionamiento de la Institución Educativa Pública de Educación Básica Regular de Gestión Directa del Ministerio de Educación, en el marco organizacional del ISEP para ofertar servicios educativos de educación inicial, secciones únicas de 3, 4 y 5 años; educación primaria de 1° al 6° grado, secciones únicas; y educación secundaria de 1° a 3° grado, secciones únicas.

Fernando Vergara dio a conocer que este año la institución funcionará con los dos primeros grados de educación secundaria: con 30 alumnos en cada aula, y que el próximo año funcionará en los tres niveles debido a la gran necesidad del alumnado y padres de familia. Las matrículas iniciaron el miércoles 20 y se prolongan hasta el 27 de marzo, mientras que las clases iniciarán el 1 de abril.

DATOS

El Instituto Superior de Educación Pública "Hno. Victorino Elorz Goicoechea" cuenta actualmente con 528 estudiantes entre el III y IX semestres en diversas carreras pedagógicas y tecnológicas.

Hoy viernes 22 de marzo se realiza el examen de admisión en 7 carreras pedagógicas y 3 tecnológicas. A pedagogía postulan más de 330 postulantes. Con ello, este año se completarán más de 37 secciones en todos los niveles.

Se agradece su difusión, Cajamarca, 22 de marzo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS